



6月20日、とろしプラザで、認知症予防の出前講座を開催しました。以前、入職1年目の事務職員による出前講座が好評で、高石東支部でもしてほしいとの声があり、依頼してから2か月ほどかかりて開催された念願の出前講座です。

講師は、耳原で働く2年目と4年目の職員さん、入職1年目の事務職員さんも参加して一緒に認知症予防について学びました。講義のほかに豪華景品付の○×クイズも交えて分かりやすく話を



6月20日、とろしプラザで、認知症予防の出前講座を開催しました。以前、入職1年目の事務職員による出前講座が好評で、高石東支部でもしてほしいとの声があり、依頼してから2か月ほどかかりて開催された念願の出前講座です。

参加した 会員さんの感想

- 高石まで職員さんが来てくれたことが嬉しかったです。また、新入職員に関わらず、職員さんと交流する機会をこれからもっと増やしてほしいなと思いました。
- 医療懇談会だけではなく、来ててくれた職員さんのプライベートの話なども交えて楽しく過ごせました。
- 色んな業種の事務職員の方が来てくれたので、それぞれの仕事の話は勉強にもなり、また頼もしく思いました。

出前講座

若手職員と楽しく学ぶ認知症予防



5月某日、朝から大粒の雨が降り続き来場者は先月の半分だったのですが料理をもつていったとき、子どもたちとたくさんおしゃべり出来て楽しめた」というスタッフたち。また、子ども食堂を開設予定の方が見学に来られ、一緒に食事をし

も食堂の活動って素晴らしいと誇らしく思う。

6月某日、梅雨明けの翌日でカンカン照り。家庭菜園をする方から頂いた食材で腕を振るい、フ

タを開けるなり「つ」



こんな貢献もできる子ども食堂の活動って素晴らしいと誇らしく思う。

6月某日、梅雨明けの翌日でカンカン照り。家庭菜園をする方から頂いた食材で腕を振るい、フ

タを開けるなり「つ」

（鳳支部 小倉孝雄）

らつたり、介護現場での勤務経験のある職員さんから実体験に基づいたお話を聞いたり、大いに盛り上がりました。

講座終了後には、職員さんと友の会会員さんとの交流会があり、職員さ

んから職場の話が聞けたり、実りある時間を過ごすことができました。（高石みみともセンター 事務局）

私たちの願いは、お金のない病院のため、検査や手術、がん治療、入院など、医療費が高額になる患者さんが多くいらっしゃいます。

特に、がん治療は長期にわたり高額な医療費負担が続く方が多い

月あたりの医療費自己負担が一定額でおさまる仕組みです。当初は8月から引き上げられる予定でした

しかし、政府は今、医療費負担を増やす方向で、高額療養費の限

月あたりの医療費自己負担が一定額でおさまる仕組みです。当初は8月から引き上げられる予定でした

しかし、政府は今、医療費負担を増やす方向で、高額療養費の限

（耳原総合病院 ワーカー 大平路子）

医療の現場から

Vol.26

医療

日曜健診のご案内

耳原総合病院

10月19日(日) <マンモグラフィーサンデー>

実施健診：人間ドック(バリウム)、
生活習慣病予防健診(バリウム)、
特定健診、がん検診

10月はピンクリボン月間です。毎年10月の第3日曜日には、子育て・介護・仕事・家事などで忙しく、平日に検診を受けに行きにくい女性の方に検診を受けていただけるようマンモグラフィーサンデーを実施しています。この機会にぜひ乳がん検診を受けましょう！

マンモグラフィーは40歳以上の女性に対して、2年に1回の間隔で受診することが推奨されています。

以降の日曜健診の予定

耳原総合病院：2月15日、3月15日
高砂クリニック：12月14日、2月8日、3月8日
ファミリークリニック：10月、3月（日程未定）

● 詳細は各病院・クリニックにお問い合わせください



高額療養費限度額引き上げ問題

「高額療養費引き上げ反対」で多くの患者さんや地域の方と一致して、白紙撤回させましょう。

（耳原総合病院 ワーカー 大平路子）

耳原総合病院では、月国会議員要請行動に代表を送り、医療現場の声を政治の場に届けてきました。

耳原総合病院では、

度額引き上げを進めようとしています。

耳原総合病院では、